Русский текст:

     1.
Предметом конкурсных торгов является поставка основного технологического оборудования для компрессорной станции КС «Краснодарская», площадка которой расположена в Северском районе Краснодарского края. КС состоит из пяти газоперекачивающих агрегатов мощностью 12 МВт — комплектных автоматизированных агрегатов, поставляемых отдельными блоками полной заводской готовности в контейнерах. КОНТЕЙНЕРЫ УСТАНАВЛИВАЮТСЯ НА ФУНДАМЕНТЫ БЕЗ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ УКРЫТИЙ. 

2. Прокомментируйте целостность характера рекомендуемого.

Я могу охарактеризовать рекомендуемого как смелого, предприимчивого, опытного руководителя. Руководителя, который способен ставить перед собой цели и добиваться их, который, имея свою собственную позицию, умеет выслушать и понять позицию оппонента и, в итоге, убедить и привлечь других на свою сторону. 

3.
Напомним, что в начале года был подписан меморандум о слиянии «ЮКОСа» с «Сибнефтью». На церемонии подписания присутствовали глава «Роспрома» Михаил Ходорковский, бизнесмен Борис Березовский, руководитель «СБС-АГРО» Александр Смоленский и глава «Медиа-Мост» Владимир Гусинский. 


В перечне награжденных, помимо «ЛУКОйла», «Газпрома», «Роснефти» и «Онэксимбанка», фигурируют такие известные компании, как «Когалымнефтегаз» и АО «Омский нефтеперерабатываю​щий завод».  Президент «Роснефти» Александр Путилов стал лауреатом за «создание, организацию производства и внедрение в эксплуатацию на нефтепромыслах мобильной подъемной лебедки грузоподъемностью 60/80 тонн».

(перевод)
1. The subject of the competitive tenders is delivery of the basic process equipment for compressor station KS "Krasnodarskaya" whose platform is located in Seversky area of Krasnodar territory. КС consists of five gas compressor units with capacity 12 megawatt - the complete automated units delivered by separate blocks of full factory readiness in containers. THE CONTAINERS ARE MOUNTED ON THE BASES WITHOUT ADDITIONAL SHELTERS. 

2. Comment on integrity of character recommended.
       I can characterize recommended person as the courageous, enterprising, skilled head. The   head, which is capable to put before itself the purposes and to achieve them, which, having it’s own position, is able to listen and understand the position of the opponent, and, as a result, to convince and to fetch the others over. 

3.   Let's remind, that in the beginning of year the memorandum of merge of “IUKOS” with    “Sibneft” has been signed. At ceremony of signing there were the head of “Rosprom” Michael Khodorkovsky, businessman Boris Berezovsky, the head of “SBS-AGRO” Alexander Smolensky and the chief of  "Media-bridge" Vladimir Gusinsky. 

               In the list of awards besides “Lukoil” “Gazprom”, “Rosneft” and “Oneximbank”, appear such known companies, as “Kogalymneftegaz” and joint-stock company “Omsk petroleum refinery”. The president of "Rosneft" Alexander Putilov became the laureate for “creation, organization of manufacture and introduction in operation on oil-fields mobile elevating winches with carrying capacity of 60/80 tons ".
